

Bunt, fröhlich, gemeinsam – Schultütenfest und ein doppeltes Jubiläum

Wie an einer Perlenschnur aufgereiht steht die imposante Flotte der Lern- und Kitamobile für die Kinder der beruflich reisenden Eltern auf dem Geisberg. Anlass ist das traditionelle Sommerfest zu Beginn des neuen Schuljahres, das seit zwei Jahren gemeinsam gefeiert wird.



In diesem Jahr konnten besonders viele Familien teilnehmen, die in der Nähe auf der Dippemess' in Frankfurt im Einsatz sind. Über 100 Gäste, darunter Zirkusunternehmen und Schausteller feierten ein fröhliches, buntes Fest, bei dem die Schülerinnen und Schüler, Erstklässler und Kita-Kinder im Mittelpunkt standen!

Doppeltes Jubiläum und prominente Gäste

„Zusammen sind wir erwachsen geworden“, freuten sich die beiden Moderatorinnen des Nachmittags, denn die Schule gibt es seit 20 Jahren und die Kita seit nunmehr 5 Jahren. Ein doppeltes Jubiläum im Jubiläumsjahr von EVIM! Was für ein Fest! Begrüßt wurden auch Referatsleiter:innen aus dem Kultusministerium und Weggefährten beider Einrichtungen wie Gerhard Kopplow und Birgid Oertel, Kollegen aus der Schule für Zirkuskinder aus NRW und Vertreter aus dem Lions-Club Wiesbaden, der die Einrichtungen wirksam unterstützt.

Eröffnet wurde das Fest unter freiem Himmel mit einem munteren Gottesdienst von Schaustellerseelsorger Torsten Heinrich und EVIM Vorstand Matthias Loyal. Die im Country-Stil adaptierten Kirchenlieder der beiden Lehrkräfte von der „Geisberg-Band“





kamen supergut an und animierten zum Mitsingen. Humorvoll war auch die Andacht von Torsten Heinrich: Heilige leuchten nicht nur im Glanz der Kirchenfenster, sondern als Mitmenschen im echten Leben. Diese Erfahrung wünschte er allen auf dem Weg durch das neue Schul- und Kitajahr.

Schultüten und Leuchte-Engel

Leuchtende Schutzengel durften die Schulanfänger in Empfang nehmen, ebenso wie Schultüten, von denen viele vorerst bei den Lehrkräften bleiben mussten, da die Familien zu diesem Zeitpunkt beruflich in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Baden-Württemberg unterwegs waren. Namentlich wurden auch die Zugänge in den unterschiedlichen Klassen aufgerufen und die Schulabgänger, die zumeist im elterlichen Betrieb verbleiben oder auf die gymnasiale Schulform wechseln. Abwechslungsreich waren auch die Angebote an den Spiel- und Bastelstationen, Schminken und natürlich die alternativen Bundesjugendspiele, die es nur bei EVIM gibt! Grill- und Kuchenstationen, Kaffee und Getränke verbreiteten eine wahre sommerliche Feststimmung.

„Ihr seid nicht allein“, das sprach Matthias Loyal den Kindern und Jugendlichen und ihren Familien zu, „Wir freuen uns, dass ihr die Kita und die Schule besucht!“. Diese Freude war durchweg zu spüren bei diesem ganz besonderen Sommerfest für Schul- und Kitakinder bei EVIM auf dem Geisberg!



Bundesweiter Aktionstag SCHICHT-WECHSEL - Arbeitsplatzwechsel auf Augenhöhe

Vorurteile abbauen – Teilhabe stärken



● Sara Najar und Luca Bottero aus der Reha-Werkstatt von EVIM Teilhabe am Empfang der LWV-Regionalverwaltung Wiesbaden

Aktenordner statt Werkbank, Computer statt Landwirtschaft, Werkhalle statt Büro – und umgekehrt: Einen Tag lang haben Klientinnen und Klienten aus Werkstätten für behinderte Menschen (WfbM) ihre Arbeitsplätze mit Beschäftigten des Landeswohlfahrtsverbands (LWV) in Kassel, Wiesbaden und Darmstadt getauscht. Ganz nach dem Motto: raus aus dem gewohnten Alltag